

¿Es peligroso el aeropuerto de Sabadell?

Texto y fotos: Juan Reyes



MODESTO REQUENA

Panadero

Directamente no me afecta por la zona en la que vivo, pero la verdad es que está en una mala ubicación. En realidad estaba bien, pero se han construido edificios al lado. Ahora no sé qué sería mejor, si quitarlo o no, porque el aeropuerto es una instalación buena para la ciudad. Que decidan los que saben.



MARCEL PONT

Advocat

En absolut. Hi és des de fa molt temps i els antecedents històrics són els que ens han de marcar la pauta. La responsabilitat és de l'Ajuntament i de la seva planificació urbanística, que no va tenir en compte aquesta infraestructura. No em semblaria just ferli pagar els plats trencats a l'aeroport.



JOSE LUÍS GARCÍA

Construcción

En Badia hay edificios muy altos y lo veo un peligro. No sé si se debería cambiar de sitio, aunque supongo que sería más fácil trasladar el aeropuerto que todas las viviendas. Se hizo mal al permitir construir al lado, pero en España estamos acostumbrados a primero hacer las cosas mal y después rectificar.



ÁNGEL EXPÓSITO

Conductor

Vivo cerca del aeropuerto y no lo considero peligroso. Los accidentes pueden pasar en cualquier sitio y no más porque esté el aeropuerto. No tengo claro en qué beneficia a Sabadell y tampoco me afecta que lo quiten o que lo dejen. Pero habría que darle la razón al que estaba primero, que es el aeropuerto.



JOSÉ MORANTE

Camarero

Si viviera cerca pensaría que sí que lo es porque puede haber accidentes. Si se pudiera cambiar de sitio, bien; pero el aeropuerto estaba primero. No sé lo que nos aporta esta instalación, pero tengo entendido que genera bastantes beneficios, así que saldríamos perjudicados si se trasladara a otra población.